



# スクールライフ

令和6年12月2日  
内灘中学校長 小村 隆典  
生徒指導部



## 「なりたい自分」を目指して

校長 小村 隆典

### 冬は進路学習の季節

1 1月後半から、各学年では進路学習の取組が多くなっています。1年生は1 / 31に「職業人に学ぶ会」を行います。2年生は11 / 26に高校訪問を実施し、1 / 31には立志式を行います。3年生は11 / 22に進路説明会を行いました。12 / 3には第3回郡市統一テストもあり、3年生は悔いのない進路選択をするために、努力あるのみです。1・2年生も近い将来を見据え、早めのスタートを切ってほしいと思います。



### どんな人になりたいか



先月、3年生は「25歳の自分」をイメージし、それぞれ進路新聞を作成しました。医師や看護師、建築士など、生徒たちはそれぞれ興味のある職業についてまとめていました。その中で多くの生徒が「身につけたい力」として、「集中力」や「行動力」、「挑戦する力」などを挙げていました。中でも一番多かったのが「コミュニケーション力」、すなわち社会性です。

#### 進路というと

- ・ 将来の職業は？
- ・ その職業につくには？
- ・ 中学校を卒業したら？
- ・ **どんな人になりたいか？**



R6.12.2 全校集会スライドより

「どこに進学するのか」や「どんな職業に就くのか」はもちろん大切です。でも、最も大切なのは人間性、「どんな人になりたいか」だと思います。

社会人に求められる資質として代表的なものに、**勤勉性**（「一生懸命」を継続すること）、**開放性**（新しいことに挑戦する）と**社会性**の3つがあるとされています。私は生徒たちに、「この3つは、自分がその気になれば学校で鍛えることができる」と伝えました。



## 応援される人に



今月の全校集会で、私は生徒たちに「応援される人になってほしい」と伝えました。生徒たちにとって一番の応援団は、ご家族でしょう。もちろん中学生の間は、先生たちが生徒全員を応援します。生徒たちには、将来にわたって「周りから愛され、応援される人」になってほしいと思っています。応援される人とはどんな人でしょうか。「一生懸命な人」や「何かに挑戦している人」は応援されるでしょう。でも、一番は「人に優しい人、思いやりのある人、一緒にいて安心できる人」だと私は思っています。互いに応援し合う「自他共栄の学校」を全校生徒、全職員でつくっていきたいと思っています。



### 【冬休みの過ごし方について】

12月26日(木)から1月5日(日)まで、冬休みに入ります。規則正しい生活や事故の防止について十分に気を付けて過ごしてください。

#### ☆生活面について

##### 1. 非行防止について

- ・子どもだけで校区外へ出かけない。
- ・喫煙、飲酒、薬物の乱用、万引き、深夜徘徊等、法に触れることをしない。
- ・モデルガン、ナイフ等の有害、危険玩具の購入、使用をしない。
- ・ゲームセンター、カラオケボックス、映画館、ボウリング場の出入りは保護者の許可をもらう。

##### 2. 事故防止について

- ・部活動等の登下校時はできるだけ複数で、寄り道をしない。
- ・何かあった場合は、近くの大人に助けを求め、保護者、学校、警察へ連絡をする。
- ・出かけるときは、家族に行き先、帰宅時間等を告げてから出かける。
- ・交通ルールを守る。積雪時は自転車に乗らない。
- ・危険な場所へは近寄らない。

##### 3. 未然防止について

- ・子ども同士で外泊しない。
- ・友達とお金のやりとりをしない。
- ・インターネットやSNS等に「他者への誹謗中傷」個人情報あるいは「ネットで知り合った人に会う」等は絶対にしない。トラブルに巻き込まれないように注意する。

※12月2日(月)から、スクールバス南部便が2月末までの期間限定で運行されます。該当の生徒には、11月25日(月)に説明会を開きました。保護者向けの案内も配信しましたので、ご確認ください。

生徒の様子でお気づきの点がありましたら、遠慮なく中学校までご連絡ください。

内灘中学校 Tel076-286-0017 (8:00~16:30)

※12/29~1/3は閉庁となります。この期間の緊急連絡先は以下の通りです。

内灘町教育委員会学校教育課 Tel076-286-6717